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Rio Bonito do Iguaçu - Pr 

 

 

Os Vereadores que a presente subscrevem regimentalmente solicitam a Vossa 

Excelência, após ouvido o Douto Plenário, seja enviado oficio ao Prefeito Municipal, 

solicitando a tomada da seguinte providência: 

 

Súmula - Para que através da municipalidade seja paralizado o Programa 

Porteira Adentro no Município de Rio Bonito do Iguaçu e dada prioridade a 

recuperação principalmente das estradas de linha escolar, colocando todas as máquinas 

nestes serviços.  

             

 JUSTIFICATIVA 

Justifica-se tal pedido, visto que devido à péssima situação das estradas municipais, 

nem todos os alunos estão conseguindo ir a escola e isso é um fator precupante. 

 

Esperamos aprovação unânime dos nobres pares. 

 

Câmara Municipal de Rio Bonito do Iguaçu, 18 de março de 2019. 

 

 

Vereadores 

 

OSÉIAS DE OLIVEIRA 

 

CLAUNIR VIOLA 

 

JOSÉ FERREIRA DA SILVA 


